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第２５６０地区ガバナー 

例会日／毎週水曜日１２：３０～ 
例会場及び事務局／ 
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内 
例会場／TEL ３５－３３１１ 
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５ 
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■本日の出席会員数：66名中40名 
■先々週出席率：87.30％ 

【ヴィジター】 

 ・牛　艶玲（ギュウ・エンレイ）さん 

【先週のメークアップ】 

［10.15］吉田RCへ 
 ・加藤紋次郎さん 
［10.16～17］地区大会へ（新潟） 
 ・藤田説量さん、　細井増雄さん、 
　 渡邉喜彦さん、　五十嵐寿一さん、 
　 小越憲泰さん、　船越正夫さん、 
　 荻根澤隆雄さん、山田富義さん、 
　 中村和彦さん、　杉山幸英さん、 
　 佐野勝榮さん、　佐藤文彦さん、 
　 会田二朗さん、　広岡豊作さん 
［10.18］三条南へ 
 ・荻根澤隆雄さん、加藤紋次郎さん、 
　 五十嵐昭一さん、渋谷正一さん、 
　 熊倉昌平さん 
［10.19］三条北へ 
 ・細井増雄さん 
 

会長挨拶並びに 
    2004～05年度地区大会報告 
 
　　　　　　　　　　　　　　 　　渡邉喜彦 会長　 

みなさんこんにちは。だいぶ秋も深くなり
日一日と寒さが強くなってまいりました。 
　今日も台風23号が、九州の南から北上し
本州に上陸する気配です。新潟県も今夜半
から明日の朝にかけて風雨が強くなる様子
ですので充分お気を付けください。 
　本日は、米山奨学生　牛さん、ようこそ
お出でくださいました。どうぞごゆっくり
お過ごしください。 

　本日の例会は、先日10月16日（土）と17日（日）に新潟市
のイタリア軒とホテル新潟を会場に行われました「地区大会」
の報告をさせていただく例会でございます。 
　私の全体の報告と当日出席いただいた方々より報告をお願
いし、その任を終えさせて頂きたいと思います。時間の関係
もありますので簡潔に報告させて頂きます。 
　16日、午後１時45分より横山ガバナーの「本年度はスリム
化」に気を配っての大会運営でありました。そうでなくても、
地区大会は面白くないという評判なのに、日本一お金のかか
らない大会にしようと取り組んだものですから、今まで以上
にスリムな大会となると思いますのでよろしく、との話で「な
んとか損益分岐点トントンの事業運営」で推移しております
と最初の挨拶が始まりました。つづいて名古屋から出席され
ました加納泉RI会長代理の御挨拶とRI現況報告をいただき、
記念講演「古代文明の遺産がかたりかけるもの」と題して新
潟大学人文学部教授の高橋秀樹先生の講演をお聞きしました。 
　その後、地区委員会報告、先日、当三条にもお出でいただ
いた韓国GSEチームのプレゼンテーションを拝聴し、午後５
時30分閉会しました。つづいて５時45分よりRI会長御夫妻
を歓迎しての晩餐会に出席し、９時頃三条に戻りました。 
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　翌17日は、会場をホテル新潟に変え午前９時30分
開会、大会スケジュールに沿って進行し、午後５時
すべての事業を終了しました。しばらくの休憩を経
て記念懇親会が始まり「ボニージャックスのみんな
で歌おうロータリーソング」で楽しいひと時を過ごし、
７時30分終了し会場を後に帰宅致しました。 
　特筆すべき事柄としましては、我が三条ロータリ
ークラブがRI会長賞として第一番目に壇上で栄誉を
頂いたことと、お昼の昼食が非常に質素な食事であり、
参加者１人あたり「おにぎり１個とサンドイッチ１つ、
そしてお茶１本」というものであったことを報告し
終わります。 
　それから連絡事項ですが、皆様のお手元に配布さ
れています11月17日（水）の例会の件ですが、今回７・
13水害の復旧を祈念して元気を付けたいという主旨
と、先程も御報告致しました今回の地区大会でいた
だきましたRI会長賞のお祝いを皆様と共に祝いたい
との主旨で夜例会と致しました。多数の皆様の御出
席をお願い申し上げます。 
 
幹 事 報 告 
 
　　　　　　　　　　　　　　　五十嵐寿一幹事 
◎次週10月27日（水）は三クラブ合同横山ガバナー
　公式訪問ですので、よろしくお願い致します。 
 
 

ニコニコBOX 
 
渡邉喜彦さん 
　台風の来襲前の雨の中、皆様御苦労様です。 
　今日は地区大会報告をさせて頂きます。どうぞよ
　ろしくお願いします。 
藤田説量さん 
　地区大会でRI会長表彰を受けましたこと、御同慶
　の至りです。 
佐野勝榮さん 
　10／ 17の地区大会に於いて加納RI会長代理より
　2003～ 2004年度のRI会長賞を頂きました。 
山田富義さん 
　10月17日の地区大会に参加しました。ボニージャッ
　クスの歌声に青春を思い出しました。 
五十嵐寿一さん 
　地区大会出席の皆様、大変ご苦労様でした。 
会田二朗さん 
　地区大会に参加させて下さいましたこと、ありが
　とうございました。 
荻根澤隆雄さん 
　地区大会ではお世話になりました。会長、幹事ご
　苦労様でした。 
杉山幸英さん 
　地区大会に参加させて頂き有難うございました。
　会長、幹事御苦労様でした。 

斎藤弘文さん 
　新潟県知事に素晴らしい人が選ばれました。本当
　にうれしく思います。 
佐藤　武さん 
　早く、出来るだけ早急に、どなたでもよろしいで
　すから、台風の方向を変えることの出来るハンド
　ルを発明して下さい。 
石月良典さん 
　日曜日に商工会議所青年部の方々主催の熾盛祭に
　行ってきました。改めて若い人達の復興に向けて
　の熱い力をいただいてきました。 
藤田紘一さん 
　結婚記念日にお祝いをいただきありがとうござい
　ました。 
船越正夫さん 
　27日の例会、休ませていただきます。 
　小柳さん、よろしくお願いします。 
 
　　　　　　　　　　10月20日分　￥　13,000 
　　　　　　　　　　今年度累計　￥ 288,000 
 
 

クラブフォーラム
 

　「地区大会に出席して」 
　　　　　　　　　　　　　　　　藤田説量会員 

　今の横山ガバナーは江戸文化の
研究家であります。その研究も大変
造詣の深いものがあり、しかも自分
で実践する研究家であられると承っ
ておりました。その片鱗がこの大会
のどこかに出るかと楽しみにして
おりました。 
　最初のアトラクションが、ピアノ
とチェロの演奏でした。２日目は、

ボニージャックスで、江戸趣味の演出が無かったのは、
私としては少々ガッカリした所でございます。 
　１つだけ申しますと、２日目の記念講演の新潟大学
の医学部長の山本正治さんが新潟県人に多い病気の話
をされました。 
　私の席へ来られまして酒を注いでくださいました時、
私が「先生、今日のお話の他にもう１つ病気があります
よ」と申し上げると、「エッ、それは何ですか」と。「そ
れは反応が遅い病気ですよ」と、新潟県人は誠実で真面
目な県民で、反応が遅い事は悪いと申しませんが、鷹揚
な人柄が災いしています。 
　今、日本全国で新幹線の終着駅で、新潟ほど発展しな
い都市は無い。以前も今も大した差は無いというのが
新潟の実状でございます。いずれの土地も新幹線の終
着駅に当った土地は爆発的に発展しております。残念
ながら新潟は、そうした反応が遅いという事を普段考
えていましたので、私の感想として申し上げます。 
 

しせいさい 
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　　　　　　　　　　　　　　広岡豊作会員 
　私の感じた事としましては、横山
ガバナーの何かがお仕事のなかにも、
今迄にない粋なとでも言いますか、
フト肩の荷の下ろせるような、ご挨
拶や行事があったように感じまして、
本当に楽しい会でございました。 
　会は９時半から夕方５時迄、800
人程の人が一堂に集まって、きれい
に皆さん並んで過ごした訳でござい

ます。何しろ椅子が私のような尻に肉の無い者にとり
まして、それこそ骨身にしみる苦痛でございました。
それから感心しましたのは、国際ロータリー会長代理
の加納泉さん、いつも国際大会に出られまして会長代
理のご挨拶をされるのですが、こんなに程の良い、愛
想の良い穏やかな、それでいて一つも視線を下へ落と
さないで、私達は普通会長メッセージは会長メッセー
ジの翻訳みたいな仕事かと考えておりましたので、上
手に説得力のある話を聞かせて頂きまして、ロータリー
には素晴らしい方がいらっしゃるなと、話の中身より
加納代理に私は惚れこんで参りました。 
　記念講演の山本正治新潟大学医学部長のお話の中に
新潟県内に骨ガン、胆道ガン、食道ガン、消化器系統の
ガンが多い。脳卒中も多い。 
　それから自殺者が全国で３番目に多く、それも日本
海側に多いという話がありました。 
　申し上げる迄もなく、米作を主要産業としておりま
すので、食生活、生活習慣、労働形態、経済問題に原因
するとお話しされておりました。 
　中央から偉い講師をお呼びになるのも結構なことで
すが、地元にこんなに良い講師がおられる新潟は本当
に有難いなと、今回身近に講師先生のお話をお聞きす
ることが出来ました。 
　それから、うちのクラブの自慢話でございます。先
程会長も申されましたが、14クラブありまして、発表
者は表題のごとく自慢話でありますので、誇らしげに堂々
とお話しなさっている姿は羨ましい程でございました。 
　私見でございますが、我々三条ロータリークラブの
存在を三条市民にアピール出来るような奉仕活動も必
要でないかと感じましたので宜敷くお願いします。 
　それからロータリー財団の国際親善の奨学生で、当
三条ロータリークラブがスポンサーをしました田中眞
由美さんの発表がございました。堂々とした国際親善
学生としてのご挨拶で、見事な発表でございました。
本当に良いお方を当クラブがお世話できました。やが
て英語の勉強で高校の教師になられるそうであります。 
　尚、米山奨学の留学生の方の発表も、大きなお金を
頂き有難うと個々に言っておられ、改めてロータリー
財団、米山奨学に意義を感じました。 
 
 
 
 
 
 

　　　　　　　　　　　　　　　　山田富義会員 
　お昼のおにぎり１ヶ、サンドイッチ、
お茶の質素な食事で、お昼から眠く
なることはありませんでした。 
　一番嬉しかったのは、佐野さん、
荻根澤さん年度の時に RI 会長賞を
頂いたことです。 
　私としては印象に残ったのは、私
もニコニコボックスに書きましたが、
ボニージャックスが私等が青春の時

に覚えている歌だったので懐かしく、控えてきました
ので読みながら感想を申します。 
　先ず、ボニージャックスは創立 46年だそうです。発
足時20歳とすると、65歳とか66歳です。皆さん姿勢が
良く、とても65歳と思えない声を出しておられました。 
　歌は最初にロータリーソングを３曲、次は森の水車、
その次は小さい秋。この小さい秋の歌を聞いた時、その
頃失恋したのか感情がこもって涙がポロリと出ました。
それから白いブランコ、昭和40年ですネ。次は千曲川。
当時は笛吹川でこの名前であまりヒットしなかったそ
うです。ボニージャックスは千曲川で歌ったそうです。
その次は、大きな古時計ですが、自分達が歌ったときは
サッパリ売れなかった。しかし平井堅さんが、若くて足
の長い人が歌ったら、どうした訳か売れたそうです。次
は旅愁で、これから古賀メロデーで、古賀メロデーは前
奏の時、売れるか売れないかわかるそうです。青い背広、
人生の並木道。ダークダックスと並んで私共の若い時
の一番印象に残っている 2大グループなので、好きな
ボニージャックスの歌が聞けて、これが地区大会で最
高でした。 
 
 
　　　　　　　　　　　　　　　　佐野勝榮会員 

　私は RI 会長賞を頂けるとは夢に
も思っておりませんでした。まった
く晴天の霹靂で、ジャンボ宝くじが
当たった様な気持ちです。これも皆
様のご協力の賜と思っており改めて
感謝申し上げます。 
　昨年、私が会長をやらせて頂きま
した地区大会で、三条南ロータリー
クラブとか、三条北ロータリークラ

ブとか、燕ロータリークラブさんとか、ガバナー賞を頂
きました。当三条ロータリークラブは、残念ながら努力
賞みたいな賞を頂いたことはありますが、ガバナー賞
なんか頂いたことがなかったものですから、たまたま
昨年度に「クラブとして、RI会長賞又はそれに準ずる
賞にエントリーしなさい」と言われ、書いて見まして、
忘れておったのでありますが、事務局の田中さんから
電話を頂きまして、RI会長賞と言われ、ガバナー賞と
は私自身がビックリして、昨年どの様な活動をしたの
か振り返っております。 
　しかし、非常な光栄であります。副賞をあけて見まし
たら5,000円入っておりました。ロータリー財団で使っ
ていただきたいと思います。感謝します。 

へきれき 
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　　次 週 例 会　11月 3 日　　　休会（祝日） 

 

　　次々週例会　11月10日　　　会員卓話　松永一義会員 

　　　　　　　　　　　　　　　　渡邉喜彦会長 
　新潟県に多い病気でガンの話がありましたが、どな
たかお話しなさるかと思いましたが、無かったので追
加します。 
　どうもガンは飲料水と関係があるのでないかという

ことで、山本先生が気付かれまして、研究されたそうで
す。ガンの多い地域は、どこかとお調べになったら、信
濃川の沿岸に多く、信濃川から飲料水をとられている方々
にガンが多いと言っておられましたので、参考迄に付
け加えます。 

 

　 　 　 　

   

 

※近隣RC例会変更のお知らせ 
　　●燕RC　　11月25日（木）→23日（火）に変更 
　　●加茂RC　11月４日（木）夜例会 

 
 

 

◆三条北RC 
　「財団月間」 

◆三条RC  
　卓　話 
　佐藤　武会員 

◆三条北RC 
　外部卓話 
　三条市立裏館小学校 
　校長 大野 源様 

◆三条RC 
　卓　話 
　松永一義会員 

◆三条北RC 
　休　会 

◆三条RC 
　親睦例会 
　於：松木屋 

◆三条RC 
　休　会 

◆三条北RC 
　夜例会 
　於：ロイヤルホテル 

◆三条南RC 
　卓　話　 
　田中久作会員 

◆三条北RC 
　「職業奉仕月間」 

◆三条南RC 
　秋の味覚例会 
　18：30～ 
　於：松木屋 

 

◆三条南RC 
　「財団月間」 
　財団奨学生　 
　田中眞由美さん 

◆三条南RC 
　卓　話 
　田中悌司会員 

◆三条南RC 
　卓　話　 
　大願寺　住職 
　阿部文雄　様 

三条ロータリークラブ例会日 

 

 


